## 広報とりで

## TORIDE







取手市長 中村修



明けましておめでとうございます。昨年は各種事業や地域での行事が行動制限なく開催できるようになり、皆さまの笑顔に触れる機会が増えたことを大変うれしく感じております。

さて、本年は辰年。辰年は、竜が成長や発展を象徴することから、新たな始まりにふさわしい年とされております。取手市でも、4月から市の新たな基本計画となる「とりで未来創造プラン2024」の下での市政運営がスタートし、住み続けるほど好きになるまちの実現に向け、各種施策を力強く推進してまいります。

本年が皆さまにとりまして、明るく活 力あふれる年となりますよう祈念申し上 げ、新年のごあいさつといたします。



取手市議会議長 金澤克仁



明けましておめでとうございます。昨年は市内でもさまざまな行事やイベントがコロナ禍前のように行われ、明るさや活気を実感することができた一年でした。

当市議会は、議会改革度調査で3年連続全国トップスリーの評価を頂きました。その評価の要因にもなったオンラインも活用しながら、市内公民館にも場を広げ、幅広い層の皆さまにご参加いただけるような市民との意見交換会にも取り組んでおります。

本年も、市民の皆さまの身近な存在として頼りにしていただける議会となるよう、全力で取り組んでまいります。皆さまのご健勝とご多幸をお祈りいたしまして、新年のごあいさつといたします。